

Zeitschrift: L'Enseignement Mathématique
Herausgeber: Commission Internationale de l'Enseignement Mathématique
Band: 16 (1970)
Heft: 1: L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE

Kapitel: Communication du président de la C.I.E.M.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COMMUNICATION DU PRÉSIDENT DE LA C.I.E.M.

1. La prochaine séance de la C.I.E.M. est prévue pour septembre 1970, à l'occasion du Congrès International des Mathématiciens, à Nice.
2. Lors de la réunion de Lyon, la C.I.E.M. a décidé que le Deuxième Congrès International sur l'Enseignement Mathématique se tiendra en 1972. A partir de là, des congrès analogues se tiendront de quatre en quatre ans.
3. Les sous-commissions nationales qui désireraient organiser le prochain congrès sont priées d'envoyer une invitation au président de la C.I.E.M., jusqu'au 31 mars 1970, dernier délai. Une décision au sujet de ces invitations sera prise à la séance de Nice.

COMPTE-RENDU DE LA SÉANCE DE LA C.I.E.M. TENUE A LYON, LE 23 AOÛT 1969, A 14 HEURES, A L'OCCASION DU PREMIER CONGRÈS INTERNATIONAL DE L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE

Présents :

M. Freudenthal (Pays-Bas), président de la C.I.E.M., M^{me} Papy (Belgique), MM. Akizuki (Japon), Behnke (R.F.A.), Batnagar (Inde), Cartan (France, président de l'U.M.I.), Dulmage (Canada), Eido (Liban, observateur), Gillman (U.S.A.), Glaymann (France), Härtig (D.A.), Iyanaga (Japon), Kieffrer (Luxembourg), Kurepa (Yougoslavie), Maxwell (G.-B.), Neumann (Australie), Novak (Tchécoslovaquie), Ornstein (Israël), Pescarini (Italie), Petkantschin (Bulgarie), Pleijel (Suède), Revuz (France), Steiner (R.F.A.), Straszewicz (Pologne), Thwaites (G.-B.), Delessert (Suisse, secrétaire de la C.I.E.M.).

Excusés :

MM. Bouguila (Tunisie), Moise (U.S.A.), Papy (Belgique, remplacé par M^{me} Papy), Sobolev (U.R.S.S.).

1. M. Freudenthal résume l'activité de la C.I.E.M. depuis la dernière réunion (Utrecht, août 1967), soit:

- L'organisation du Congrès International de Lyon, décidé à Utrecht.
- La rédaction d'un rapport sur les « Olympiades Mathématiques ». Certaines sous-commissions nationales ayant répondu tardivement, on envisage de publier une suite à ce rapport.